



COMUNICADO DE
PRENSA
ENEL AMÉRICAS

Contacto de prensa

T +56 9 93272588
comunicacion.enelamericas@enel.com

DIRECTORIO DE ENEL AMÉRICAS INFORMA CAMBIOS EN GERENCIA DE ADMINISTRACIÓN, FINANZAS y CONTROL

Santiago, 27 de marzo, 2024. El directorio de Enel Américas informó esta tarde que el 1 de abril próximo asumirá como nuevo Gerente de Administración, Finanzas y Control de la compañía, Rafael De la Haza Casarrubio, quien hasta ahora se desempeñaba como Gerente de Relación con Inversionistas de la sociedad.

Rafael De la Haza es licenciado en Derecho de la Universidad CEU de Madrid, con especialización en Derecho Comunitario. Además, tiene un Máster en Tributación Internacional en el Centro de Estudios Garrigues y un certificado en ICIR por el Investor Relations Society de Londres. Rafael cuenta con una larga trayectoria en las áreas de asesoramiento fiscal y legal, y en Relación con Inversionistas en distintas empresas del sector privado en España, Italia y Chile con amplia experiencia en operaciones de M&A. Lleva más de 20 años en el Grupo Enel, los últimos en Enel Américas.

En su reemplazo, en la Gerencia de Relación con Inversionistas, ha sido designado Jorge Velis Espinosa, ingeniero comercial de la Universidad de Chile, Magister en Finanzas de la Universidad Adolfo Ibañez y certificado en ICIR por el Investor Relations Society de Londres. El ejecutivo cuenta con una larga trayectoria en el sector bursátil, en áreas financieras y en especial en el área de Relación con Inversionistas, donde desde el año 2011 ha desarrollado su carrera en el Grupo Enel.